

Patriot Petition

E-Mail: [info@patriotpetition.org](mailto:info@patriotpetition.org)

Zahl: PrsR-010.16-330-5

Bregenz, am 30.10.2023

Betreff: Petition "Es wird keine Abtreibungen am Landeskrankenhaus Bregenz geben!"

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Überreichung der Petition „Es wird keine Abtreibungen am Landeskrankenhaus Bregenz geben!“ an Herrn Landeshauptmann Mag. Markus Wallner vom 18. September 2023.

Im Auftrag der Vorarlberger Landesregierung darf ich Ihnen mitteilen, dass die Landesregierung in den vergangenen Monaten mehrfache Gespräche geführt und verschiedene Alternativen zur Fortführung eines sicheren Angebots für betroffene Frauen geprüft hat. Nachdem eine Lösung im niedergelassenen Bereich nicht gefunden wurde und nach umfassender Abklärung aller vorhandenen Möglichkeiten und Abwägen aller Argumente für und gegen die jeweiligen Varianten, werden künftig nicht medizinisch begründete Schwangerschaftsabbrüche, die im Rahmen der österreichischen Fristenregelung durchgeführt werden, im Landeskrankenhaus Bregenz als Privatleistung organisiert.

Die medizinische Leistung wird sowohl räumlich als auch organisatorisch strikt von der gynäkologischen Bettenstation getrennt, ist eine Privatleistung und wird nicht von der Sozialversicherung übernommen. Durch eine Durchführung im Landeskrankenhaus ist gewährleistet, dass alle Frauen eine umfassende Information und Beratung erhalten.

Weitere Details können sie der Medieninformation des Landes unter [Schwangerschaftsabbrüche künftig im LKH Bregenz \(vorarlberg.at\)](#) entnehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Vorarlberger Landesregierung

Im Auftrag

Dr. Susanne Sonntag

